

Samedi 1 Septembre 2018  
[www.laprovence.com](http://www.laprovence.com)

Rég

## AIX-EN-PROVENCE

### 8 000 tonnes de pierre posées

L'imposant chantier des trois places du centre-ville (Verdun-Madeleine-Prêcheurs) nécessite une colossale quantité de pierre de dallage. 8 000 tonnes sont en effet nécessaires pour la pose du revêtement sur deux hectares. Le choix de la pierre devait intégrer une foule de contraintes. L'entreprise qui se charge de ces travaux, basée dans le pays d'Aix, s'est associée avec un carrier en Turquie pour importer les matériaux. L'ensemble du projet a été pensé pour former un seul et même espace: à terme, il constituera la plus grande place aixoise. /PH.S.M.

